

Jueves 06 de diciembre de 2018

Reforma Caen mercados bursátiles globales

Amelia González Cd. de México (06 diciembre 2018).- Los mercados bursátiles internacionales tienen fuertes caídas frente al arresto de la directora financiera de Huawei, un posible recorte en la producción de crudo por parte de la OPEP y tensiones en la búsqueda de un acuerdo en cuanto al Brexit. El Euro Stoxx 50 cerró con una caída de 3.31 por ciento, el Dow Jones cotiza a media jornada con pérdidas de 2.40 por ciento y el S&P/BMV IPC de 1.16 por ciento. La noticia que más afecta a los mercados durante la jornada es el arresto de la directora financiera de Huawei en Canadá, quien además es hija del fundador de la empresa, lo que podría agudizar las fricciones entre China y Estados Unidos. Los cargos por los cuales Estados Unidos solicita la extradición de la ejecutiva no han sido especificados. P.C. sistema financiero, bolsas de valores, economía mundial Hila producción de autos tercera caída

Amelia González Cd. de México (06 diciembre 2018).- En noviembre, la producción de vehículos ligeros cayó 1.26 por ciento contra el mismo mes de 2017, con lo que acumula tres meses a la baja a tasa anual, y las exportaciones cayeron 5.78 por ciento. De acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Geografía y Estadística (Inegi), la mayor caída en su producción fue para las marcas del Grupo FCA, que incluye Chrysler, Mitsubishi, Alfa Romeo y Fiat, con una baja en conjunto de 11 mil 628 unidades. General Motors también tuvo un descenso en su producción importante al dejar de fabricar 9 mil 301 vehículos. P.C. industria automotriz, producción Crece 0.81% inversión fija bruta

Amelia González Cd. de México (06 diciembre 2018).- La inversión fija bruta avanzó 0.81 por ciento en septiembre en conjunto con la mayoría de sus componentes, luego de caer 2.94 por ciento en agosto, según datos del Instituto Nacional de Geografía y Estadística (Inegi). El índice de inversión fija bruta retornó en septiembre a la senda positiva luego de que cayera a un nivel de 107.13 puntos en agosto. A pesar del avance, el nivel más alto alcanzado en lo que va de año fue en febrero, cuando el índice llegó a 111.23 puntos. El componente de construcción, el total entre residencial y no residencial, observó el mayor crecimiento en su índice en 0.87 por ciento para ubicarse en un nivel de 99.59 puntos. P.C. INEGI, inversión fija bruta Suma EU 179 mil empleos privados Reuters Washington DC, Estados Unidos (06 diciembre 2018).- Los empleadores del sector privado de Estados Unidos contrataron a 179 mil trabajadores en noviembre, menos de lo esperado por economistas, de acuerdo con un reporte publicado el jueves por el procesador de nóminas ADP.

Economistas consultados en un sondeo de Reuters estimaban en promedio una lectura de 195 mil nuevos puestos. En tanto, el dato de octubre se revisó a 225 mil, desde las 227 mil plazas informadas originalmente. El informe es desarrollado en conjunto por ADP y Moody's Analytics. P.C. Estados Unidos, empleo El Economista Cae exportación, armado y venta de autos en México; Honda es la más afectada Ana Karen García Durante el penúltimo mes del 2018 se registraron caídas en la producción, las ventas en el mercado nacional y las salidas al extranjero de automóviles. La industria automotriz es una de las más dinámicas en México, sin embargo, ha presentado resultados desfavorables en lo que va del año, de acuerdo con cifras de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) publicadas por el Inegi. La firma japonesa Honda se muestra como la más afectada, continúa en cifras negativas tanto en producción, como en exportación y ventas al público. Esta tendencia a la baja comenzó en junio de este año, cuando una de sus plantas más importantes ubicada en Celaya, Guanajuato sufrió afectaciones por el desborde del río Laja, obligándola a pausar su producción de vehículos y pese a que ya han reanudado las operaciones no se ha logrado recuperar el crecimiento de autos producidos. P.C. AMIA, INEGI, industria automotriz, ventas, producción Sectur anuncia “muerte del CPTM; presupuesto se usará para Tren Maya Alejandro De La Rosa El secretario de Turismo, Miguel Torruco, oficializó este mediodía la desaparición del Consejo de Promoción Turística de México (CPTM) y el 100% de los recursos que se tenían para ello, cerca de 8,000 millones de pesos por año, se destinarán a la construcción del Tren Maya. La difusión de los atractivos del país en este sexenio quedará "bajo el manto" de la dependencia a su cargo. En su primera conferencia de prensa dijo que ha iniciado el proceso de liquidación del consejo como parte del programa de austeridad del gobierno federal. P.C. Sectur, turismo, Tren Maya, CPTM, gobierno federal Subastas petroleras se congelarán por tres años: AMLO Jorge Monroy Y Lourdes Flores El presidente Andrés Manuel López Obrador ofreció una tregua de tres años a los inversionistas que obtuvieron contratos de las rondas petroleras, para que empiecen a producir petróleo crudo. Indicó que en 10 días iniciará en Campeche un ambicioso plan de Petróleos Mexicanos (Pemex) para perforación de pozos. En su conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional, Obrador insistió en que la reforma energética no produjo la inversión millonaria que prometió en el sector, por lo que su gobierno hará un análisis de la misma. Sin embargo, reiteró que se respetarán los 110 contratos vigentes de las rondas petroleras. P.C. AMLO, sector energético, reforma energética, inversión, petróleo En curso, inversión petrolera de 4,073 millones de dólares Karol García

Producto de sus 107 asignaciones en las nueve rondas petroleras y las tres asociaciones con Petróleos Mexicanos firmadas hasta el momento, las petroleras privadas contemplan inversiones por 4,073 millones de dólares sólo para poner a trabajar sus campos, aunque las inversiones para el desarrollo de sus asignaciones en los próximos 50 años se estiman en más de 162,000 millones de dólares, de acuerdo con datos de la Secretaría de Energía de la anterior administración. P.C. sector energético, inversión Fin a la paz laboral, nuestra mayor preocupación: CTM María Del Pilar Martínez Con modificaciones internas para fortalecer a la Confederación de Trabajadores de México (CTM), pero con objetivos claros sobre la defensa de los derechos de los trabajadores, la participación tripartita y la suma de esfuerzos con otras organizaciones sindicales, Carlos Aceves del Olmo, secretario general de la central obrera más importante de México, se enfrenta a una nueva administración de gobierno. Tras señalar que su mayor preocupación es que se termine con la paz laboral por las nuevas propuestas en la política laboral, Aceves del Olmo asegura que “la CTM está fuerte” y con la clara intención de formar nuevos cuadros, pues cuenta con ocho secretarios sustitutos que se darán a la tarea de mantener presencia en todo el país. P.C. CTM, sindicatos, política laboral, empleo, derecho laboral Congreso de EU aprueba presupuesto de corto plazo para evitar cierre de gobierno Reuters El Congreso de Estados Unidos aprobó el jueves un proyecto de gasto provisional por dos semanas para evitar una paralización de actividades del

gobierno, fijando el escenario para un posible choque más tarde en el mes por el proyecto de muro fronterizo del presidente Donald Trump. Si el Congreso no hubiera tomado medidas, la financiación de varias agencias federales, como los departamentos de Agricultura, de Estado y de Seguridad Interior, habría expirado esta semana. La medida extiende la financiación hasta el 21 de diciembre. P.C. Estados Unidos, finanzas públicas, presupuesto México ocupa último sitio en recaudación en zona OCDE Yolanda Morales A pesar de los esfuerzos por aumentar la recaudación de impuestos y de las reformas fiscales recientes, México se mantiene como el país donde menos impuestos y contribuciones sociales se pagan entre los 36 integrantes de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). De acuerdo con sus estadísticas anuales de ganancias tributarias, México registró el equivalente a 16.2% del PIB en ingresos tributarios durante el 2017. Estos ingresos sufrieron una moderación respecto de los recaudados un año antes, que fue equivalente a 16.6% del Producto, es poco menos de la mitad de la tasa promedio de recaudación que logran los países OCDE, que es equivalente a 34% del Producto y quedó lejos del líder recaudador del grupo, que es Francia, quien ingresó también el equivalente a 34.2% de su PIB. P.C. OCDE, política fiscal, reforma fiscal, impuestos Desigualdad y poco espacio fiscal, trampas para los países de renta media: Cepal Ana Karen García El 85% de los países en América Latina y el Caribe son considerados de ingresos medios. Esta condición, en términos económicos, representa que sus desafíos para el desarrollo y la cooperación internacional son mayores que los que enfrentan países de ingresos altos. Este fue el tema de debate en la reunión de alto nivel sobre los países de renta media el 4 de diciembre del 2018 en Nueva York convocada por la Organización de las Naciones Unidas (ONU). P.C. Cepal, América Latina, política fiscal, ingresos, impuestos Hacienda presenta primera denuncia por lavado de dinero Redacción El Economista La Unidad de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) presentó a la Procuraduría General de la República (PGR) la primera denuncia en contra de miembros de la delincuencia organizada. En un comunicado, sin dar detalles, la dependencia que encabeza Carlos Urzúa, indicó que la denuncia es por el delito de operaciones con recursos de procedencia ilícita (lavado de dinero), con lo que se dará de las investigaciones judiciales. P.C. SHCP, lavado de dinero, crimen organizado La Jornada OPEP acuerda reducir oferta de crudo; espera compromiso ruso Reuters Viena. La OPEP acordó este jueves de manera provisional un recorte de la producción de petróleo, pero esperaba un compromiso de Rusia -que no es miembro del grupo- antes de decidir los volúmenes exactos de una reducción con la que busca apuntalar los precios del crudo, dijeron dos fuentes del grupo. El ministro de Energía ruso, Alexander Novak, voló a su país desde Viena para conversar con el presidente Vladimir Putin en San Petersburgo. Novak regresará a la capital austriaca el viernes para conversaciones de la OPEP, que lidera Arabia Saudita, y productores aliados del grupo. P.C. OPEP, petróleo, sector energético Peso cae por temores sobre disputa comercial EU-China Reuters y Notimex Ciudad de México. El peso mexicano se depreciaba este jueves de la mano de otras monedas en un entorno de mayor aversión al riesgo al reactivarse preocupaciones en torno a la disputa comercial entre China y Estados Unidos por la detención de una alta ejecutiva del gigante tecnológico chino Huawei. La divisa local cotizaba a 20.5423 por dólar, con una pérdida de 0.23 por ciento o 4.73 centavos, frente a los 20.495 del precio de referencia de Reuters del miércoles. P.C. tipo de cambio Costarán mil 500 mdp estudios de factibilidad del Tren Maya: CMIC Notimex Ciudad de México. La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) dijo que las nuevas autoridades federales destinarán mil 500 millones de pesos para los estudios de factibilidad del Tren Maya, lo que es positivo para el proyecto, además de que la industria ya espera las licitaciones de esta obra. El presidente de la CMIC, Eduardo Ramírez Leal, explicó que a mediados de este mes se reunirán con representantes del Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur), con el objetivo de conocer más sobre el tema para realizar aportaciones. P.C. Tren Maya, CMIC, industria de la construcción, inversión, turismo GM producirá el modelo Chevrolet Blazer en México Reuters Washington. La presidenta ejecutiva de General Motors, Mary Barra, dijo el miércoles que la automotriz está cerca de lanzar la producción de su modelo Chevrolet Blazer en México y agregó que sería "muy costoso" trasladar el montaje a una planta en Estados Unidos. GM anunció en junio que construiría la Blazer en México, lo que motivó críticas y presiones de algunos legisladores para que arme el vehículo en alguna de las plantas de montaje que la compañía está paralizando. P.C. GM, industria automotriz, producción Banxico cerrará 2018 con tasa de interés de 8.25%: especialistas De la Redacción Ciudad de México. El Banco de México terminará el año con un aumento a su tasa de interés, lo que la colocaría en 8.25 por ciento que se mantendrá así a lo largo de 2019, coincidieron los especialistas consultados por Citibanamex. La encuesta aplicada por el banco, arrojó que se prevé un aumento de 25 puntos base en tasa de referencia en la próxima reunión de política monetaria el 20 de diciembre. P.C. Banco de México, sistema financiero, tasa de interés Duplicar salario mínimo en frontera afectará a empresas: Index Susana González Gutiérrez Ciudad de México. Duplicar el salario mínimo en la frontera norte, como anunció el presidente Andrés Manuel López Obrador, provocará que las empresas tengan que pagar más tanto por los impuestos sobre la renta (ISR) y el especial sobre producción y servicios (IEPS), como las cuotas patronales para las prestaciones sociales (IMSS e Infonavit), y también afectará a los trabajadores porque actualmente quedan exentos del ISR los que ganan poco más que un minisalario, advirtió Luis Aguirre Lang, dirigente del Consejo de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Index). Con ello se afectará el beneficio que el gobierno federal pretende lograr con la reducción en las tasas del ISR y del impuesto al valor agregado (IVA) en la franja fronteriza para incentivar el consumo y "con la cual estamos totalmente de acuerdo y nadie en su sano juicio puede oponerse", dijo. P.C. sector empresarial, frontera norte, impuestos, salarios Inclusión financiera deja atrás a estados más pobres: Citibanamex Dora Villanueva Ciudad de México. Siete de cada diez municipios en México presentan rezago en acceso a algún servicio financiero. En particular, dichas demarcaciones se encuentran en las entidades más pobres del país como Tlaxcala, Oaxaca, Chiapas y Guerrero, informó Citibanamex. Durante la presentación de su Índice de Inclusión Financiera, elaborado a nivel estatal y municipal, el banco estadounidense reportó que, en contraparte, nueve por ciento de todos los municipios en el país y en los que se concentra 60 por ciento de la riqueza en el país, tienen la mejor cobertura en materia bancaria. P.C. entidades federativas, sistema financiero, inclusión financiera SCJN: patrones deberán inscribirse en el IMSS a

empleados domésticos Jessica Xantomila Jueves 6 de diciembre de 2018. Tras 18 años de lucha, las trabajadoras del hogar lograron avanzar en el camino para acceder a la seguridad social. Ayer, la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) falló en su favor para hacer efectivo este derecho. Marcelina Bautista, directora del Centro de Apoyo y Capacitación para Empleadas del Hogar (Caceh) y fundadora del Sindicato Nacional de Trabajadores y Trabajadoras del Hogar (Sinactraho), celebró la resolución de la Corte sobre una de las principales demandas que encabezó desde que empezó a organizar a este gremio. P.C. IMSS, empleo, trabajo doméstico, empleadas del hogar El País Venezuela cumple dos décadas de chavismo bajo el yugo del imparable declive económico MAOLIS CASTRO Nicolás Maduro se retrata este jueves con mandatarios aliados a un mes de renovar oficialmente su mandato y enfrentarse al rechazo de una importante porción de la comunidad internacional. El encuentro con su homólogo ruso, Vladimir Putin, es la última exhibición de su limitada aceptación y de la búsqueda de cooperación para afrontar la crisis económica en Venezuela. Tras 20 años del chavismo en el poder, el país está en ruinas y el Gobierno carece de apoyo. La popularidad del mandatario ha descendido a los niveles más bajos desde que el teniente Hugo Chávez ganase las elecciones presidenciales, el 6 de diciembre de 1998. Maduro triunfó el 14 de abril de 2013, un mes después de la muerte de su líder, con casi el 51% de los votos frente al 49% del opositor Henrique Capriles. En noviembre, el político apenas alcanzó un 20% de apoyo, según la encuesta Omnibus de la firma Datanálisis. Parte de ese rechazo se atribuye directamente al desplome financiero del país sudamericano, una de las naciones con más recursos petroleros del planeta. P.C. Venezuela, crisis, economía mundial El pesimismo se apodera de las Bolsas y el Ibex cae un 2,75% en su peor jornada del año CRISTINA DELGADO En la Bolsa española hoy se trabajaba. El Día de la Constitución no era festivo entre los inversores y la sesión no ha sido precisamente una fiesta. El principal selectivo de la Bolsa española, el Ibex 35, ha caído el 2,75% este jueves, en su peor jornada del año y con la mayor bajada desde octubre de 2017. Entre las plazas europeas se ha extendido el pesimismo. Todas se han teñido de un rojo oscuro, que se acrecentó cuando Wall Street también abrió con pérdidas ante el miedo a que la guerra comercial con China se recrudezca. Tampoco la detención en Canadá de la hija del fundador del gigante de la electrónica chino Huawei ha contribuido a calmar las aguas. Las plazas de Fráncfort, Londres, París y Milán perdieron más del 3%. La Bolsa española no ha sido ni mucho menos una excepción: entre las plazas europeas se ha extendido el pesimismo y todas se tiñen hoy de un rojo más oscuro que el del selectivo español. El Eurostoxx cae el 3,3%; Fráncfort, casi el 3,5%; Londres, el 3,58%; París más del 3,3% y Milán por encima del 3,5%. También Wall Street sufre potentes bajadas en su sesión, de más del 2%. P.C. sistema financiero, economía mundial